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Ihre Ratsanfrage RA-333/2020 - Ampelschaltung Zwickauer Straße/Reichsstraße 

 

Sehr geehrter Herr Specht, 

 

zu Ihrer Ratsanfrage teile ich Ihnen im Auftrag der Oberbürgermeisterin Folgendes mit: 

 

1. Welche Veränderungen wurde in den Ampelzyklen vorgenommen (bitte bezogen auf 

Verkehrsteilnehmer und betroffenen Ampelbereich aufschlüsseln)? 

 

Aufgrund aufgetretener Störungen im verkehrsabhängigen Betrieb musste die Anlage seit Jah-

resbeginn ersatzweise in einem Festzeitprogramm betrieben werden. D.h., im Unterschied zur 

ursprünglichen verkehrsabhängigen Steuerung, die vor allem der Bevorrechtigung des ÖPNV 

dient, gab es in dieser Zeit aufgrund der Festzeitsteuerung keine verkehrsabhängig variablen 

Anpassungen im Verkehrsablauf sowie bei der Bemessung der Freigabezeiten. Dies betraf alle 

Verkehrsteilnehmer, so dass unter diesen Bedingungen auch die Beschleunigung des ÖPNV 

nur eingeschränkt funktionierte.  

 

Seit dem 24.07.2020 läuft die Anlage wieder im regulären verkehrsabhängigen Betrieb. Die 

Leistungsfähigkeit der Anlage ist mit dieser Steuerung gegeben, auch wenn die Beschleuni-

gung des ÖPNV zu Einschränkungen für konkurrierende Verkehrsströme führen kann.  

 

2. Handelt es sich um eine temporäre oder dauerhafte Maßnahme? 

 

Wie dargelegt handelt es sich aktuell um die dauerhaft vorgesehene Steuerung. 
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3. Was sind die Ursachen für die vorgenommene Veränderung? 

 

Die vorübergehende Festzeitsteuerung über einen längeren Zeitraum war notwendig gewor-

den, da die aufgetretenen Probleme an der verkehrsabhängigen Steuerung nur mit der Erstel-

lung einer neuen Version der Steuerungssoftware gelöst werden konnten.  

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Michael Stötzer 

Bürgermeister 
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